

## 『萬代橋探検隊』1年間の成果を万代クロッシングへ見に来て下さい。



萬代橋新聞の掲示状況①

萬代橋新聞の掲示状況②

国土交通省新潟国道事務所では、昨年に引き続き万代長嶺小学校4年生の「萬代橋に関する総合学習の成果」をまとめた新聞を3月7日(木)~3月20日(水)まで、新潟市中央区万代の地下通路「万代クロッシング」において掲示しております。

新潟市立万代長嶺小学校では、毎年4年生が「萬代橋探検隊」となり、萬代橋の歴史や特徴などについて学習しています。児童達自らが考えて行動し、萬代橋の歴史について調べたり、関連施設を見学したりと、これまで様々な活動を行ってきました。

この度、これまで1年間学習してきた成果を児童それぞれが新聞形式にまとめ、 友達や親御さんを前に発表会を行いました。始めて萬代橋について知った事、ま た地域の方々と実際に萬代橋をみがく活動に参加して感じた事など、児童達の 素直な意見や感想がまとめられています。

この機会に地域の方々など、多くの方に児童達の学習の成果や萬代橋に対する想いなどを知っていただき、今後も新潟のシンボルである萬代橋を大切にしていただければと考えております。

関連URL: 記者発表資料

http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/2013030601shinbunkejji.pdf

## 阿賀町小学生184名が「道路除雪」について学びました!

3月26日(火)東蒲原郡阿賀町で町内小学校4・5年生184名参加による「道路除雪見学会」を30日(土)に開通する国道49号揚川改良において開催しました。

当日は小雪がちらつく中、阿賀町による揚川改良開通プレイベントの後に、除雪機械6台について、間近に見ながら役割を学びました。

見学会を通じて初めて知ったことや除雪作業の大変さを聞きながら、真剣にメモを取っていました。参加したみんなには除雪作業が不便なく生活するための重要な作業であることを知っていただけたと感じました。

最後に参加した児童全員からお礼の言葉をいただき、管理する者や作業する者一同身の引き締まる思いでした。 現在、道路除雪(建設業)の担い手が不足している状況にあり、社会問題化しています。

こういった機会を捉えて、地域に貢献する気持ちを醸成するきっかけになってもらえればと思います。



除雪機械の説明状況①



除雪機械の説明状況②



参加者のみなさんから お礼の言葉をいただきました



## 国道49号赤岩トンネル事故対応訓練を実施しました。

国道49号揚川改良の3月30日開通に備えて、同区間内の赤岩トンネルにおいて津川警察署、阿賀町消防本部、阿 賀町、新潟国道事務所が合同で事故対応訓練を実施しました。

訓練はトンネル内での車両衝突事故を想定し、阿賀町消防本部による負傷者の事故車両からの救出、車両火災消 火訓練、津川警察署による交通規制、事故車両撤去訓練、新潟国道事務所による施設復旧訓練を実施しました。

また、事故現場の連携だけでなく、トンネル内非常電話からの通報を関係機関内で情報を伝達する訓練も実施し連携 を強めることができました。

赤岩トンネルの全長は2,660mであり、北陸地方整備局で管理しているトンネルで最長となります。トンネル内で発 生した事故に迅速に対応するためには関係機関の連携が必要です。

今後も訓練などをつうじ、関係機関の連携が図られるよう努めていきたいと考えています。

## 関連URL: 記者発表資料

http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/2013032501tonnerukunren.pdf



負傷者救出訓練



事故車両撤去訓練



トンネル抗口交通規制訓練

編集・発行・お問い合わせ

国土交通省 北陸地方整備局 新潟国道事務所 計画課

〒950-0912 新潟県新潟市中央区南笹口2-1-65 電話 025-244-2159(代表)

E-MAIL: niikoku@hrr.mlit.go.jp みちナビ新潟:http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/index.html





